



仙北市の教育行政について

統合小学校建設事業の対応について

高久昭二

高齢者介護の対応について

質問 介護保険法の改悪により介護度が軽度な高齢者は原則として車椅子や介護ベッドの貸与が受けられなくなつた。

治目標として成立を急いでいる。
教育の憲法である同法改憲の真の狙いは国民を右傾化し、戦争の出来る日本に方向転換を図ることにある。

市長 現在の基本法は戦前の反省を踏まえて制定され、それに基づいてきたが、戦後六十年の中では環境の変化など、様々な結果として見直す物と理解している。

解体費については当
初、小学校建設費の入札
差金で発注する考えでいたが
教育民生常任委員会から厳し
い指摘を受け、差し戻しをし
て、補正を、お願いした経緯
がある。

質問 教育長の事務委任規制の中に三百万円以上の工事は、教育委員会に諮り審議

教育委員会の訂正答弁

議長 教育委員会の統一答弁を求めるため議会運営委員会を開催する。

説明は定例委員会で受けているが、私どもは安全で学習に障害のない工事をすることを強く申し上げた。

質問 仙北市の教育行政について

政局

行っているところである。市独自のサービスとしては介護用品の支給事業、高齢者の共同生活支援事業その他、数多くの独自事業を行つている。今後も介護保険制度を、より密度の高い充実したサービスとして提供できるよう日程的な検証を行い、制度の枠組みに入らない高齢者向けの施策も講じていく。

教長 学校間の格差の拡大
学校間の競争による序列化などについての論議がある。ようだが、私どもとしても格差、序列化については望ましくないと思つてゐる。論議が全くされ教育が充実されることが期待している。

角館統合小学校建設事業と今後の対応について

質問 教育委員長は定例教育委員会で同予算について審議検討したのか伺いたい。同じく教育次長からも伺いたい。

学校建設に支障のため解体された音楽室